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TOP 1: Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung Beschluss

A) FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Die Beschlussfähigkeit ist mit 2 von 3 Präsidiumsmitgliedern gegeben. Die Sitzung wird in Präsenz im
Präsidiumsbüro im StuRa Eck abgehalten.

B) BESCHLUSS DER TAGESORDNUNG

Beschluss: 1-11P/2024 |2:0:0| (Angenommen)
Die Tagesordnung wird angenommen.

TOP 2: Informationsaustausch Information

Anton S. berichtet. Am kommenden Dienstag findet das nächste Quartalsgespräch mit Prof. Grande
statt. Die folgenden Themen werden besprochen:

• CoLab
• Coco Stadtlabor
• Räumlichkeiten (Verwaltung, Verantwortung)
• Sprachkurse
• StuVize

Anton S. erklärt sich bereit beim Quartalsgespräch teilzunehmen.

Uns hat eine E-Mail von Benjamin H. bezüglich der Dokumentation und Finanzierung des CoLab
Projektes erreicht. Da das CoLab im Quartalsgespräch Thema ist warten wir dieses erst einmal ab.

Weiterhin wurden wir zum 17. März zu einem weiteren Gespräch mit dem VPL eingeladen. Besprochen
werden sollen die studentische Vizepräsidentschaft und die Studierendenkarte. Weitere Themen dazu
sollen bis zum 12. März weitergegeben werden.

Isabelle Z. fügt hinzu, dass es Mailkontakt mit Sophie S. (ehem. Referentin Kultur) gab. Sie hatte
nach dem Stand der AE Auszahlungen und einer Bescheinigung der Mitgliedschaft im StuRa gefragt.
Isabelle Z. gibt an sich um die entsprechende Bescheinigung zu kümmern.

Weiterhin ist der Rücktritt von Katharina L. fragwürdig. Auf eine Nachfrage per Mail hat sie bisher
nicht reagiert. Aus dem Referat für Sport und Gesundheit tritt Felix S. zu Ende März zurück.

Apell an Anton S. und Julius S.: Schreibt Protokolle!

Anton S. berichtet mit dem Förderverein im Kontakt geblieben zu sein. Einladungen zu Mitglie-
derversammlungen werden an Office und Präsidium gesendet. Protokolle und Einladungen zu den
Vorstandssitzungen werden an Office gesendet.
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TOP 3: Verlängerung der Ausschreibung der Wahlkommission
2025

Beschluss

Anton S. berichtet. Es sind bisher nur drei Bewerbungen eingegangen. Sein Vorschlag wäre eine
Verlängerung der Ausschreibung um eine Woche.

Beschluss: 2-11P/2024 |3:0:0| (Angenommen)
Das Präsidium beschließt eine Verlängerung der Ausschreibung der Wahlkommission 2025 bis
zum 16. März 2025.

Anton S. Hat mit Roland P. gesprochen und ihn nach Flyern für z.B. die Mensa gebeten.

TOP 4: Weiterer Vorgang Studentische Vizepräsidentschaft Diskussion

In den Sitzungen am Dienstag und Donnerstag dieser Woche wurden die beiden Bewerbenden vom
Parlament angehört. Am Donnerstag gab es im Parlament keine Entscheidung für eine Person.

Anton S. möchte einen neuen Zeitplan besprechen.

Die grundsätzliche Frage ist nun ab wann die Position besetzt werden kann. Ein Vorschlag wäre zum
Start des Wintersemester 2025/26. Weiterhin muss überlegt werden ob einem neuen Parlament eine
solche wichtige Entscheidung übergeben werden möchte.

Isabelle Z. würde ungerne ein neues Parlament entscheiden lassen bevor es sich richtig eingearbeitet
hat.

Anton S. gibt Isabelle Z. recht. Ein neues Parlament ist nach Plan zwischen Mitte und Ende Juni
gewählt und konstituiert. Andererseits sieht er es auch für sinnvoll ein neues Parlament entscheiden
zu lassen, da sie somit eine Entscheidung für ihre Legislatur treffen.

Isabelle Z. schlägt vor in den nächsten Wochen mit dem Parlament darüber zu sprechen und die
beiden Seiten abzuwägen. Wie wir weiter vorgehen sollten wir nicht alleine entscheiden.

Anton S. erwähnt sich einige Gedanken bezüglich eines Zeitplans gemacht zu haben und diesen zu
gegebener Zeit noch einmal anzusprechen.

Julius S. betritt die Sitzung um 17:20 Uhr (3/3).
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TOP 5: Aufwandsentschädigung Präsidium im Monat Februar 2025 Beschluss

Das Präsidium entschließt sich dazu, die Aufwandsentschädigung i.H.v. 450C für diesen Monat wie
folgt aufzuteilen:

• Anton S.: 150C
• Isabelle Z.: 250C
• Julius S.: 50C

Beschluss: 3-11P/2024 |3:0:0| (Angenommen)
Die Aufwandsentschädigung im Monat Februar 2025 wird wie oben beschrieben aufgeteilt.

| Ja : Nein : Enthaltungen |

Die Sitzung wird um 17:25 Uhr geschlossen.
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